

## BAB V

### PENUTUP

#### 5.1 Kesimpulan

Penelitian ini dilakukan dengan menerapkan analisis regresi data panel pada perusahaan subsektor *food & staples retailing* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) dalam periode 2021 hingga 2023. Tujuan penggunaan analisis regresi data panel adalah untuk menguji dampak CR, ROE, SG, dan TATO terhadap struktur modal. Penelitian ini menggunakan Eviews 12 untuk analisis, dengan memilih model FEM. Berikut adalah ringkasan kesimpulan yang diambil dari hasil pembahasan tersebut:

1. Investigasi ini menghasilkan temuan yang menantang asumsi awal, yang • mengungkapkan bahwa CR (X1) tidak menunjukkan korelasi yang berarti atau tidak berpengaruh dengan struktur modal (Y) di antara perusahaan subsektor *food & staples retailing* yang terdaftar di BEI antara tahun 2021-2023.
2. Analisis ini memvalidasi hipotesis awal, yang menunjukkan bahwa indikator ROE (X2) secara substansial memengaruhi pola struktur modal keuangan dalam perusahaan subsektor *food & staples retailing* yang terdokumentasi di BEI selama tahun 2021-2023.
3. Hasil penelitian bertentangan dengan hipotesis awal, yang menunjukkan SG (X3) tidak berpengaruh pada konfigurasi struktur modal (Y) di seluruh entitas perusahaan subsektor *food & staples retailing* yang terdokumentasi di BEI dari tahun 2021-2023.
4. Analisis ini memperkuat dugaan awal, yang menegaskan bahwa TATO (X4) secara nyata berpengaruh terhadap struktur modal dalam perusahaan subsektor *food & staples retailing* yang terdaftar di platform BEI sepanjang tahun 2021-2023.

## 5.2 Saran

Berdasarkan pada hasil analisis, diskusi, serta kesimpulan yang disajikan sebelumnya, rekomendasi berharga dapat diberikan kepada berbagai pemangku kepentingan termasuk:

### 1. Bagi Peneliti Selanjutnya

Penelitian ini menawarkan berbagai rekomendasi untuk penelitian akademis di masa mendatang, yang bertujuan untuk memperkaya pengetahuan dalam literatur ilmiah. Diharapkan bahwa penelitian ini akan berfungsi sebagai sumber yang berharga untuk memajukan pemahaman ilmiah, khususnya mengenai dampak CR, ROE, SG, dan TATO pada prediksi struktur modal, sehingga memberikan perspektif yang lebih komprehensif. Salah satu sarannya adalah memasukkan variabel tambahan, seperti faktor mediasi atau moderasi yang dapat memengaruhi struktur modal. Oleh karena itu, peneliti selanjutnya dianjurkan untuk menyelidiki lebih lanjut variabel independen di luar yang termasuk dalam kerangka penelitian ini dan menggunakan berbagai metodologi penelitian untuk menghasilkan hasil yang bervariasi dan luas mengenai faktor penentu struktur modal.

### 2. Bagi Perusahaan

Perusahaan subsektor *food & staples retailing* yang terdaftar di BEI tahun 2021-2023 harus mempertimbangkan variabel ROE dan TATO karena pengaruhnya yang besar terhadap struktur modal. Perusahaan harus secara konsisten menilai evolusi ROE bersamaan dengan efisiensi pemanfaatan utang dan ekuitas yang mereka miliki. Lebih jauh, penting bagi perusahaan-perusahaan ini untuk terus memantau perkembangan TATO, karena peningkatan perputaran aset dapat meningkatkan kemampuan mereka untuk mendapatkan pendanaan eksternal, yang menunjukkan optimalisasi aset yang efektif oleh manajemen. Dalam menentukan struktur modal yang optimal untuk pembiayaan, perusahaan didorong untuk lebih fokus pada kinerja keuangan mereka, khususnya dalam hal perolehan laba dan tolak ukur untuk penggunaan aset yang efisien.